

Unidad Personal de Apoyo Académico

Es nuestra intención de representarlos ante el Consejo Directivo, tiene como principal objetivo defender nuestros derechos y garantizar transparencia en todo lo relacionado al Personal de Apoyo Académico de la Facultad de Educación.

Quisiéramos mantener propuestas que se han ido llevando a cabo durante las elecciones anteriores, y nuestros compañeros han sabido fortalecer, como el diálogo permanente, el intercambio de ideas, respeto e igualdad de oportunidades, las que conllevan a mantener un grato ambiente de trabajo.

En estos dos años proponemos:

- Sostener un diálogo fluido con las autoridades, de manera que podamos acordar mejoras en nuestros lugares de trabajo.
- Acompañar en los concursos de efectivización a cada compañero, de manera que nuestras posturas sean escuchadas en el Consejo Directivo, sin entorpecer lo relacionado al proceso que esto conlleva.
- Generar espacios de capacitación, fundamentalmente los que sean a fin a las diferentes áreas de la facultad y que se consideren para los concursos.
- Escuchar las necesidades que surjan desde los distintos puestos de trabajo, de cualquier compañero que se encuentre con alguna necesidad, para buscar posibles soluciones o mejoras.
- Acompañar lo ya solicitado por el Secretario Administrativo Económico Financiero a lo referente a la actualización del organigrama de nuestra dependencia, ya que debido a las nuevas herramientas y a los avances logrados, es necesario modernizar, para plasmar la realidad actual de cada puesto de trabajo.
- Brindar información sobre los temas pertinentes al Personal de Apoyo Académico, que sean tratados en Consejo Directivo, para recepcionar opiniones y lograr consenso en la toma de decisiones.
- Acompañar lo relacionado al seguimiento del 82% móvil jubilatorio, que fue propuesto por la gestión saliente, para colaborar en ello y no perder lo que se haya avanzado hasta el momento.
- Mantener espacios de escucha y dialogo permanente, de modo que todos seamos oídos.